



Chers frères et soeurs en Christ,
chers frères et soeurs de tant de confessions diverses,

en ce mois de juillet, a lieu le soixante dixième anniversaire de l'armistice signée pour la fin de la guerre de Corée. L'accord qui mit fin au conflit armé a été signé dans le village de Panmunjom justement le 27 juillet 1953. Malheureusement ce conflit a laissé une blessure aussi grande qu'une limite, le 38e parallèle, qui divise encore aujourd'hui deux Corées, deux modèles économiques, politiques et sociaux. Il s'agit d'une fraternité brisée ou inachevée qui, pas moins de ce qui se passe dans d'autres situations de tensions et de guerre, se fait aussi menaçante contre le reste du monde, en faisant craindre les issues désastreuses d'escalade militaire jusqu'à l'usage d'armes nucléaires. Pour cela, dans notre rendez-vous mensuel habituel, nous voulons nous faire l'écho de la communauté catholique coréenne elle-même : «Le conflit entre le Nord et le Sud n'est pas nouveau parce que la guerre n'a jamais vraiment cessé, mais ces jours-ci nous nous trouvons de nouveau face à une grave crise. Ce qui prévaut est la thèse selon laquelle la 'paix' peut être préservée seulement par la force. Les essais des missiles de la Corée du Nord continuent et les manoeuvres militaires entre la Corée du Sud et les Etats-Unis en réponse ont été massifs. Le dialogue pour trouver une solution pacifique a cessé depuis longtemps et le cercle vicieux des démonstrations armées continue. De plus, les communications entre le Nord et le Sud ont été interrompues et l'éventualité qu'un incident se transforme en un conflit armé accidentel est source de grande préoccupation. » Par conséquent nous demandons à chacune et chacun de présenter à Dieu le prochain 27 Juillet, la préoccupation pour cette situation, afin que la prière dénoue le nœud de l'inimitié et conduise au dialogue et à la paix.

Que le Seigneur vous donne la paix

Assise, Juillet 2023

+ Domenico Sorrentino, évêque